
C  A  NI  A  R  A   N\  u  N  I  C  I  P  A  I

SJ\N\V\ FE DO SuL
ESTADO DE S^O PAul.O

REQUERIMENTO N9                 058/2023

0  VereadoT  Ivturilo   Basi   no  uso  de  suas

prerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando que temos em  nosso munici'pio atletas de alto  rendimento nas modalidades de
Jiu-jitsu,   corrida,   Karats,   ciclismo  entre   outras.   Esses  esportistas  tern  se   dedicado  ao   esporte  e
consequentemente  acabam  por  representar  o  nome  de  Santa  F6  do  Sul  em  eventos  esportivos  de
visibilidade Estadual e Nacional;

C®nsiderando ainda que,  existe  atualmente em diversos municfpios  brasileiros  Leis  Municipais

que institui'ram bolsas de incentivo ao esporte, ou como 6 mais conhecido "Bolsa Atleta'', que beneficia
a atleta  de alto  rendjmento  por  urn  perfodo de  1 ano,  podendo ser renovado  no  ano seguinte,  cuja
finalidade  6  subsidiar financeiramente  o  atleta  em  seus treinamentos,  suas  viagens  e  equipamentos
esportivos;

Considel.ando ainda que, muitos atletas de nossa cidade n5o tern condic6es de custear o esporte
e  para  isso tern  buscado  apoio  no com€rcio  ou  ate  mesmo sacrificando financeiramente  sua  pr6pria
fami'Iia. Vale  ressaltar que muitas cidades tern obtido 6timos resultados com este incentivo e ja  estao
implementando   leis   que   beneficiem   empresas   e   com6rcios   que   patrocinam   urn   atleta   de   alto
rendimento.

Neste sentido,

RequeraMesa,ouvidoocolendoplenario,satisfeitasasformalidadesregimentais,

ao Senhor EVANDR0 MURA, Prefeito Municipal, solicitando as providencias que se fizerem necessarias,
no sentido de prestar a esta edilidade as seguintes informa¢6es:

- 0 que o  Municipio  de Santa  Ff do Sul ten feito para ajudar os Atletas de Alto rendimento que

participam de intimeras competif6es e ten levado o none de Santa F6 do Sul?

- 0 Municipio de Santa F6 do Sul 1:em condic6es de implementar o bolsa Atleta Municipal neste ano

de 2023?

-Se sin, a quanto poderla ser investido?

- Se  n5o,  h5  previs5o orcamentaria  para  a  pr6ximo  ano?  Qual  seria  o  impacto  financeiro  para  o
municipio?

JUSTIFICATIVA:

Este Vereador tern reiterado esta tematica  nesta casa  de  leis com o intuito de  promover uma
maior  reflexao  do  Poder  Ptlblico em  rela¢ao a  este tema.  Cada  centavo  gasto  com  os esportistas do
Municipio  e  a  certeza  de  que  vidas  estao  sendo  mudadas  pelo  esporte.

propositura, que se afigura de indiscutivel interesse pare a populacao.
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